



## Pide diputado priista Marco Mendoza reintegrar a la UNAM e IPN al Consejo de Salubridad General por su experiencia académica y científica

El diputado federal Marco Antonio Mendoza Bustamante presentó a la Comisión Permanente un exhorto para que la Presidencia de la República reintegre a las instituciones académicas Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y al Instituto Politécnico Nacional (IPN), al Consejo de Salubridad General, por ser dos organismos líderes en educación superior e investigación que influyen en la toma de decisiones en salud pública.

<https://www.tallapolitica.com.mx/pide-diputado-priista-marco-mendoza-reintegrar-a-la-unam-e-ipn-al-consejo-de-salubridad-general-por-su-experiencia-academica-y-cientifica/#more-275253>